

LE/FM/LBz/351

Laurent ESCURE, Secrétaire général de l'UNSA Éducation

à:

Emmanuel ZEMMOUR, Président de l'UNEF

## Mon cher Emmanuel,

Je tenais à te faire part directement de notre soutien total aux deux militantes agressées et par ton intermédiaire à l'ensemble de l'UNEF.

Ces agressions sont d'abord des violences intolérables envers les personnes. Mais au delà, accompagnées de menaces, de propos à caractère raciste et visant ostensiblement des militantes syndicales, elles portent atteintes à des valeurs fondamentales de notre démocratie auxquelles l'UNSA Éducation est très attachée.

L'UNSA Éducation condamne donc très fermement ces agressions de militantes syndicales.

Depuis plusieurs mois certains groupes d'extrême droite renouent avec des pratiques violentes totalement inacceptables dans un État de droit. Il est nécessaire que les poursuites judiciaires soient engagées pour faire respecter la Loi. L'ensemble des démocrates doit avoir une réaction ferme et sans ambiguïté face à ces agissements.

Le combat contre les pratiques et les valeurs de l'extrême droite doit être mené quotidiennement par nos organisations syndicales et nous devrons ensemble rester vigilants.

Amitiés syndicales,

Laurent ESCURE